

Gobierno de Cuba reporta 10 muertos a causa del huracán Irma



La Habana 11 de sep (RHC) El Estado Mayor de la Defensa Civil de Cuba informó este lunes que hasta el momento 10 personas perdieron la vida a causa del paso del peligroso huracán Irma por el territorio nacional.

De acuerdo a una nota emitada por esa entidad los fallecidos, en los territorios de La Habana, Matanzas, Camaguey y Ciego de Ávila, en su mayoría no siguieron las orientaciones de la defensa civil para casos de desastres naturales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141038-gobierno-de-cuba-reporta-10-muertos-a-causa-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba